

El Guanacaste

Director: MARCELINO GARCIA CANALES — Administradora: OTILIA DE SANTANA

Año XIII

Apartado 1165

San José, C. R., 17 de JUNIO de 1947 | No 486

Mis buenos amigos, a juzgar por los hechos, son bien pocos, ya que mi repentino regreso a la patria, se debe al poco apoyo que tuvo mi causa

El destino no me ha vencido, pues soy de los que creen que el hombre que lucha con fe en sí mismo, contra su adverso destino, sale victorioso



Llego repentinamente de México nuestro compañero don Andrés Santana. Al enterarnos de que se encontraba en nuestro suelo patrio el dilecto amigo, inmediatamente nos dirigimos hacia su residencia, con el fin de que nos explicara su brusca determinación, pues nosotros creíamos que todo Costa Rica comprendía y apoyaba el esfuerzo de nuestro compatriota. El amigo Santana nos recibió con su habitual gentileza y contestó en la siguiente forma a nuestro interrogatorio.

Efectivamente, mi ideal era venir de México con todo el acervo de conocimientos científicos que imparten en la Escuela Nacional de Medicina Homeopática los grandes Maestros de la ciencia moderna, pero desgraciadamente hacia dos meses que mi señora no me mandaba dinero y me decía en sus cartas que las pequeñas entradas del periódico no le eran suficientes para sostenerse ella y los seis niños, y como yo no podía vivir en México con sólo los treinta dólares que me daba el Gobierno, dispuse venirme inmediatamente antes de que el desastre fuera mayor. Y aquí me tiene Ud., amigo reporté, con una inmensa amargura en el corazón por la imposibilidad de no haber podido continuar, por el momento mis estudios. Pero

no vaya Ud. a creer que el destino me ha vencido. No; y mil veces no, pues soy de los que creen que el hombre que lucha con fe en sí mismo contra su adverso destino, siempre sale victorioso. Ya traigo en mente un plan de formar una sociedad, cuyos beneficios que reportará a los socios, les conocerán a través de las columnas de EL GUANACASTE, para que todo aquél que tenga que dar a hacer trabajos de imprenta y quiera librarse de los altos precios que pagó en las imprentas particulares, secunde nuestro plan, tomando una acción de las 300 que lanzaremos al mercado y también para darle una oportunidad a mis verdaderos amigos que decididamente apoyan mi causa, y que al juzgar por los hechos, son bien pocos, pues mi repentino retorno a la querida patria, se debe únicamente a la indiferencia con que se ha mirado mi esfuerzo y voluntad de triunfar. Claro que hay varios amigos que me han ayudado con toda la sinceridad de su corazón y alentado con sus frases llenas de optimismo en mis momentos de flaqueza, para ellos no tiene palabras el idioma con que expresarles mi eterna gratitud, pero, en general, no encontré el apoyo que yo esperaba y necesitaba en mis horas de prueba. Sin embargo esto no es para

desalentarse; si logro colocar, como lo espero, las 300 acciones de que le hablo, dentro de uno, o dos años, regresaré a México a reanudar nuevamente mis estudios, pues a mí no me arredran, ni la grave enfermedad de que padezco, ni los años que llevo ya vividos, toda vez que, el que tiene arresto para luchar contra un destino adverso por amor a la cultura, a mi juicio, la materia no interesa, y el espíritu no envejece nunca.

Este tema lo abordaré en una serie de artículos que escribiré para EL GUANACASTE, pues ya es hora de ir destruyendo ese espartaco que flamean los ignorantes de las maravillas que hace la ciencia moderna en el campo de la medicina, diciendo que la Homeopatía es una charlatanería. La Homeopatía revolucionará sin duda alguna los tratamientos de la medicina interna, porque su terapéutica está basada en una ley natural, y todas las leyes naturales, queramos los hombres o no queramos, se cumplen religiosamente. Pero para destruir los prejuicios que sobre ella se ciernen, y hacer que resplandezca la verdad, es indispensable que los seguidores de las enseñanzas del Maestro, estudien con ahínco y entusiasmo nuestra materia médica y que no se dediquen sólo a explotar la bolsa y la buena fé de los creyentes de la Homeopatía, sino que vayan

repartiendo ciencia por doquiera con el fin de que convengan al público, como cuando iba Saulo, camino de Damasco.

Naturalmente que en todos los campos existen los charlatanes, hasta en los mismos profesionales, pero de esto a decir que la ciencia homeopática es una charlatanería, hay una diferencia muy grande, pues los errores del que prescribe se los achacan siempre a la Homeopatía, lo que resulta una verdadera injusticia, y esto es lo que deben evitar todos los que practican las enseñanzas de Hahnemann.

Quiero terminar, nos dice el amigo Santana, dándonos mis más expresivas gracias a todos los actuales suscriptores y anunciantes de EL GUANACASTE que vienen pagando con muy buena voluntad sus recibos. Así como también a todos los agentes que han trabajado para aumentar su circulación y que si no lograron su fin como eran sus mejores deseos, fue sin duda alguna a la apatía del pueblo y no a falta de diligencia para servirlos. Por la gentileza y bondad de los primeros, y la abnegación de los segundos, venimos dispuestos a hacer este periódico semestral nuevamente y para lograrlo no escatimaremos ningún esfuerzo ni sacrificio y pondremos toda nuestra fé y energía para que en no lejano tiempo esta promesa se convierta en tangible realidad.

Comisión investigadora nombró el Congreso Nal.

El Congreso Nacional tuvo en la última demanda de Mayo, una nota de ojo vigilante, al integrar una comisión encargada de investigar todas las irregularidades habidas en la Cartera de Fomento según se dijo por boca de un diputado Vanguardista. ... Parece que la Comisión nombrada por el Soberano, tiene representantes de los tres partidos políticos existentes en el país, para que no haya represalias por partidismos, sino castigo con mano fuerte para

Siguen los despojos de tierras comunales

Con la firma de "un Sardinalense" ha publicado este periódico la alarmante situación que se ha presentado a la Municipalidad del Cantón de Carrillo, con el hecho innoble de un finquero que se ha apropiado de lo que no es de su pertenencia, sino de los hijos de este pujante Cantón.

Se trata de que el dueño actual de la finca EL OJOCHAL, ha extendido sus dominios particulares, hasta invadir con pleno dominio de las gracias municipales, que son, han sido y deben ser tierras labrantías para los hombres del campo y la agricultura hijos plenos del pujante cantón carrillense.

Como se ha procedido de una manera arbitraria; se ha adueñado este finquero de tierras que son de la comunidad, principalmente de los activos distritos de Sardinal y Belén y como se ha irrespetado la Municipalidad que es quien controla esos bienes y los administra en nuestra calidad de redactores del periódico, elevamos nuestra más respetuosa protesta al usurpador de dichas tierras y exitamos a la Municipalidad para que ponga su procurador a defender los intereses agrícolas de esos pueblos progresistas.

Y ojalá que el buen entendimiento llegue a armonizar y a poner a estas dificultades agrarias en beneficio de todo un sector carente de tierras para sembrar.

La situación nicaragüense es dañina para la América

El Somozazo que se dió en Nicaragua contra el Gobierno constituido legalmente del prestigiado doctor don Leonrdo Argüello es mal síntoma para las conquistas cosechadas con sangre y con fuego en la guerra mundial contra las hordas hitlerianas. Terminar de porrazo y limpiar a un gobierno acabado de surgir de la elección popular, para poner un MONIGOTE sujeto al capricho del tiranuelo criollo TACHO es atentar contra toda justicia humana, contra la dignidad de un pueblo, contra la libertad de pensar y de actuar y contra la libertad de actuar por el bien mismo de los pueblos. Nada más bochornoso que ese acto inhumano y asqueroso de Somosa contra ARGUELLO, que mediante los procedimientos empezados a poner en práctica el Gobernante nuevo trataba de limpiar su historial político de Gobierno de fuerza, para enseñarlo al mundo en su facetas positivas. El tirano Somosa ha opuesto su poder militar contra su propia historia política, al actuar tan alevosamente contra un pueblo indefenso y ansioso de gobiernos civiles.

Nosotros elevamos nuestra voz de protesta por este atentado al propósito de dignificación nicaragüense y exitamos al Gobierno de Picado para que no reconozca esta nueva satrapía.

quienes resultaren culpables, sean chicos o grandes. Así mismo esta Comisión tiene el encargo de determinar exactamente del botellero existente todavía en las dependencias del Estado, en organismos semiautónomos y en las Instituciones Públicas de Protección Social también. Esto va a dar más de un dolor de cabeza y va a traer innumerables sorpresas al público. Nosotros consideramos que la Comisión hará una labor provechosa para la salud fiscal de la nación, pero que la politiquería ambiente dará al traste con todos esos alentados propósitos de saneamiento administrativo.

No se deje engañar, señor ganadero

EL CULTIVO del MANI

LA SIEMBRA

El mani tarda aproximadamente 100 días en madurar. Entre nosotros hemos

verificado muchas veces cosechas en ochenta y hasta menos días, pero se deben a un borge que atacando las

hojas, reduce extremadamente la masa foliar, provocando una siega prematura de las mismas y la necesidad de cosechar inmediatamente. También las lluvias en los últimos días de su ciclo vegetativo, provocan la germinación de las semillas en las vainas y consecuentemente la cosecha se hace necesaria.

solamente por el ahorro de las semillas, sino porque evita el congestionamiento de la siembra. Para tal fin se usa la sembradora con un disco especial para mani o haciendo surcos con surcadora y distribuyendo después los granos con la mano. La siembra con la sembradora no resulta perfecta, pues no se puede controlar el número de granos que caen al suelo de una vez, motivo por el que muchos sembradores cambian el disco especial de mani por el disco número 7 que tampoco realiza en trabajo regular. Tratándose, sin embargo, de grandes áreas, el único medio económico para siembra será el uso de la sembradora con todos los inconvenientes que pueda presentar. Para parcelas menores el uso del surcador y la distribución del grano a mano es mejor procedimiento y la siembra queda más uniforme. En terrenos donde no es posible el uso de máquinas por ser excesivamente pendientes o por tener terrones y otros obstáculos que impidan su funcionamiento, evidentemente el único medio será el manual, por medio de la azada u otros instrumentos análogos.

Para la siembra pueden seguirse varios sistemas como serían: en hoyos, en líneas y al voleo. De estos, el sistema en líneas es mejor, pues también facilita el trabajo con las máquinas agrícolas.

El Departamento de Agricultura dominicano en diversas pruebas experimentales, ha llegado a la conclusión de que en tierras buenas, la mejor distancia es la de 0.60 m. entre líneas de 0.60 m. entre matas en la línea. Esta distancia puede ser levemente reducida para siembra en tierras pobres, donde las matas tienen menos desarrollo. Usándose tal distancia, se puede calcular que con un quintal de semilla en cáscara se pueden sembrar de 7 a 8 tareas, después de descascaradas las semillas. El mani puede ser sembrado en granos o vainas. El primer proceso parece ser el mejor, no

Continuará



El mejor producto de su índole que se consigue hoy día en el mercado nacional.

Edición de un libro al hacer su primera graduación el Instituto guanacasteco

Están desplegando grandes actividades los alumnos y personal docente del colegio guanacasteco, para lograr la edición de un libro que ha de ver la luz pública a fines del presente año, al hacer su primera graduación este centro secundario. Tendrá por especial objeto este libro dar a conocer en su justo valor a los valores literarios criollos que por circunstancias del medio ambiente se han mantenido en olvido.

Dentro de esta noble iniciativa el instituto por medio del alumnado despliega toda clase de trabajos, están en constante correspondencia con muchos valores nuestros y esperan cooperación. Desde nuestro modesto lugar de combate en bien del progreso cultural de nuestra provincia, felicitamos a los organizadores de tan bonita iniciativa, les enviamos nuestro sincero deseo de éxito y ofrecemos toda clase de cooperación.

Jesús Cedeno Sucs.

Ofrece a los guanacastecos un surtido completo de artículos de jarcas como: alforjas, jiquemas, eruperas, manila diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas, lajas cintura y para yugos, polainas, cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José
Frente al "Gremio" Tel. 4522

Diarrea en los terneros?...

TANYNUL

Almacén KOBBERG

El muelle de Coyolar sin repararse

Coyolar, que es un puertecito en el Golfo de Nicoya, que da salida a numerosos lugares agrícolas de la región peninsular está aún sin terminarse a pesar del esfuerzo aportado por los vecinos. La mano de obra a cargo del Gobierno, se ha demorado demasiado y esto ha originado grandes trastornos a la región costanera que basa su vida en el tráfico marítimo.

Nosotros estamos atentos a todas estas buenas inquietudes de bienestar social y hacemos un respetuoso llamamiento a los encargados de esos trabajos en nuestra provincia para que hagan la terminación final del muelle de Coyolar.

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3931 Apartado 66 San José

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su ramo a precios módicos, un esmerado y exacto

DESPACHO DE RECETAS

300 varas al sur del Teatro América

Relojería y Joyería JOSE ROJAS M.

Ex-socio de la Joyería Chapatte

Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de relojes y toda clase de joyas

50 varas al Norte de La Despensa

Pensión Niza

Teléfono 3144

Pone a las órdenes del público Cuartos Higiénicos
suculentos Platos
y Trato Esmerado,
a precios módicos

HOSPEDESE EN ELLA Y SEGUIRA
SIENDO NUESTRO CLIENTE
EVANGELINA DE ISERN

Fábrica de Muebles Enrique Gómez & Co.

125 v. al Este del Teatro América Avenida Central
TELEFONO 5634

LA CASA QUE VENDE
MAS BARATO

Anuncie en El Guanacaste

HOTEL REX

Liberia, Costa Rica—100 vs. al Este del Parque
CUARTOS AMPLIOS — MAGNIFICO SERVICIO · EXCELENTE COMIDA

Disfrute usted de su descanso en un ambiente completamente familiar

Atendido por sus propietarios

Antolín y Amalia O. de Espinoza
Liberia — Guanacaste



Al Doctor Grillo con sus Hijas

El implacable destino se ha cernido, sobre un hogar de mucho estimación y de plena simpatía en toda la sociedad. La fatalidad llegó hasta segar para siempre esa preciosa vida de Rafael Angel Grillo Ocampo, el ciudadano digno, meritisimo, caballeroso, decente, cumplido, leal y buen amigo. Junto con sus adoradas hijas Georgina y Thelma, pereció en el más es-

pantoso y horrible accidente ocurrido en Maryland, Estados Unidos, al venir de regreso para su patria al seno de su hogar.

Fueron sus hijas modelos. Nobles, cariñosas, generosas, inteligentes, cultas, bondadosas, bien laboriosas y dedicadas al bien por el placer de hacerlo. El país entero se ha conmovido en sus sentimientos por haber perecido estas

preciosas cifras humanas en el más trágico accidente de aviación comercial. Nosotros lo hemos sentido como algo muy nuestro, como pedazos de nuestra propia vida, como seres de nuestra propia familia, como hermanos sinceros, porque tanto él como ellas, han dejado en sus actos una luminosa estela de esplendores de bondad, de decencia y de talento.

Nos unimos de corazón al duelo nacional y principalmente al dolor intenso de esa madre cariñosa y buena que se llama doña Carmen de Grillo, a sus hermanitos y al dolor que han sufrido los caballeros don Guillermo, don Manuel J. Grillo y doña Lola de Esquivel e hijos. Para todos nuestro más sentido pesar y hacemos votos porque descansen eternamente en la paz del Señor.



¡¡ ATENCION !!
Señores criadores de Ganado:
Nuestro Departamento y
Servicio Veterinarios están a
sus órdenes.

Tenemos el orgullo de mantenernos al día en los adelantos de la Industria Ganadera y de poder ofrecerles los más modernos métodos de control de todas las enfermedades del Ganado.
Cuando Ud. visite nuestro

DEPARTAMENTO VETERINARIO

no tiene que esperar por su producto, nosotros lo tenemos en stock y le recordamos que ya entró la EPOCA de salvar sus animales

CUTTER LABORATORIES

Los mejores productores de
Vacunas de Alta Calidad

Vacunándolo contra el CARBON

HAGALO, PERO HAGALO PRONTO, CON LA INMEJORABLE
VACUNA CONTRA EL CARBON

CHARBONOL CUTTER

EN FRASCOS DE 10 Y 50 DOSIS
AHORA A SU NUEVO PRECIO REBAJADO

0,375 DOSIS

Visite nuestro DEPARTAMENTO VETERINARIO y encontrará un surtido completo de Sueros y Vacunas, Medicinas e Instrumental Veterinarios

Costa Rica Dental & Medical Supply Co.

D. M. Lischel Co.

Teléfonos 2688 - 6047 — Frente a la plaza del Correo — Apartado 484 San José

Elixir de Vida Neuroglobina



El Elixir de Vida
Neuroglobina

Combate la
Neurastenia,
Impotencia,
Astenia,
Depresión nerviosa,
Inapetencia
y Debilidad general.

Es un gran Tónico Reconstituyente, especialmente para el cerebro y sistema nervioso

Un producto que goza del merecido apoyo de la profesión médica.



Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza,
contiguo a CANADA DRY.

Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación. Todo dentro de un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias.

BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.

RICARDO J. MENDEZ.

Teléfono 1852

San José, C. R.

Agua, agua, quiero Santa Cruz

Seguimos empeñados en hacer campaña noble y desinteresada por la pronta construcción de la cañería para el Cantón de Santa Cruz. Ostenta con justo orgullo el título de ciudad y le hace falta el factor esencial de su cañería que es verdadero progreso urbano. Le hace falta su sistema de distribución sanitario, por la instalación de red de cloacas; le hace falta su alumbrado eléctrico suficiente para promover el desarrollo de grandes empresas industriales y le hace falta un saneamiento total de sus principales calles y avenidas.

Hemos de empeñarnos todos, sin excepción, en que Santa Cruz tenga su agua y más agua, para que desarrolle con vigor su capacidad de ciudad empeñosa y activa. Con esto se habrá contribuido a que se inicie su gran obra de progreso la más romántica y pintoresca ciudad de los celajes....

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2868 Q.H. 50 vs. E. Botica Dolorosa
M^a Eugenia de Mesorville Q.H. Especialidad para familias
Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

Contra el peor Dolor
Contra el peor resfriado

Pastillas LUX

es lo indicado

Rápidas. Seguras. Inofensivas

José María Velázquez, el Municipio y el pueblo de Santa Cruz

Comenta: Jesús Bonilla

El redactor de la columna "Todo al Vuelo", gentil y noblemente se ocupa en su sección de la difícil situación económica porque atraviesa en México el estudiante guacasteco don José María Velázquez, lo cual le impedirá quizás terminar sus estudios de medicina.

Agrega dicho redactor que no es un estudiante más, sino un estudiante distinguido, cuyo único inconveniente para realizar su carrera con entero éxito es su extrema pobreza.

Los que conocemos a José María desde niños podemos asegurar que es cierto lo que

dice el redactor en su bien intencionada nota. Es más, contrastando con todos sus compañeros puedo asegurar que era el más serio de todos. Dedicado y alejado de todo lo que no era superación. Más tarde, en la Escuela Normal y si mal no recuerdo en el Liceo, siem-

pre fué un muchacho con, sagrado al estudio.

El inconveniente de su vida ya lo dijo el redactor: ser sumamente pobre. Por eso ahora que le en el diario la nota refiriéndose a la angustiada situación económica en que se encuentra en México, el corazón se me estrujó de dolor, pues francamente este muchacho me da de niño y ahora hombre, una excepción.

Por eso me permito hacer un llamamiento cordial y respetuoso a la Honorable Corporación Municipal de Santa Cruz para que le ayuden a este muchacho. Perfectamente puede el Municipio disponer de una suma mensual y remitírsela a México junto con la ayuda particular que puedan prestar otros elementos de espíritu altruista. Sus amigos pueden organizar periódicamente algunas actividades para recolectar dinero y remitírselo también. Cada año en algún cantón de Guanacaste hacen fiestas, bailes, tómbolas y un sin fin de cosas más con el fin de recolectar dinero para las olimpiadas guacastecas; eventos éstos que no sirven más que para distanciarnos y dejar resentimientos absurdos. Pues bien: todas estas actividades puede realizarlas el pueblo noble de Santa Cruz ahora y ya saben que se trata de una finalidad altamente humana y no de crear discordias para nuestros pueblos.

Honorable corporación municipal: No dejan ustedes perder la oportunidad de hacer un gran bien a la colectividad guacasteca ni permitan que un hombre bueno, honrado y talentoso deje trunca su carrera por falta de una ayuda que bien pueden ustedes prestarle. Ya es hora de que los municipios del país piensen diferente. Muchos valores, muchos talentos se han malogrado por falta de visión. Pues degradadamente - y es triste decirlo - estas entidades nunca han pensado en estas cosas: ayudar a muchachos pobres de la localidad, y a muchachos de talento ya sea que nazcan con disposiciones para la música, pintura, literatura, etc. Y no es que me refiera en especial al actual municipio de Santa Cruz; no. Los municipios pueden ser los mismos, con sus mismos sistemas, con sus antagonismos políticos. Solamente los

hombres son los que cambian. Pero, no conozco ningún caso en que estas corporaciones hayan pensado en solventar la situación de ningún estudiante pobre del país. Por eso repito: es la oportunidad para el municipio de Santa Cruz y para el pueblo que está en la obligación moral de prestar ayuda a un coterráneo que lucha por venir a servir a sus

semejantes. Así pues, no dejemos los santacruceños que José María Velázquez regrese veniendo de la gran nación mexicana,

HOTEL Y GARAGE REX
Pone a la disposición de su estimable clientela y al público en general, cuartos muy bien ventilados, lujosos baños. Telef. 2679, hotel.

5192, Garage

PIDA MELCOCHAS
LA ESTRELLA
SANAS Y ALIMENTICIAS
Las que no deben faltar en ningún establecimiento
TELEFONO 2909 - San José - APARTADO 913
Agente en Puntarenas: Abel Salazar F. Snc.

Notas sociales

PARA LIBERIA
Partieron de día Blanca de Ena, matrona cuyos rasgos de nobleza hacen hacer simpatía hacia ella en todas las personas que la tratan y día Ama de Espinoza dama que gracias a su esfuerzo de mujer luchadora, ha logrado conquistarse una envidiable posición social. La despedimos con una especial simpatía.

ENFERMA
Se encuentra desde hace

algunos días la estimable señora Sofía v. de Guillén. "El Guanacaste" siente la dolencia de tan noble dama, formula fervientes votos por su pronto y total restablecimiento.

RESTABLECIMIENTO
Salíó para Sardinal nuestro diligente y activo agente don Nieves Vallejos. "El Guanacaste" celebra mucho el restablecimiento de tan dilecto amigo.

Nuestro Cónsul general en México tomó cinco acciones para poner en manos de don Andres Santana un arma con el fin de que luche por la educación de sus hijos

Vamos a comentar el gesto del primer socio que puso en manos de nuestro compañero \$ 550.00 con el fin de que compre una imprenta para que luche por la educación de sus hijos porque es justo que la sociedad se entere de estos ejemplares humanos que cuando encuentran hombres del espíritu de lucha de nuestro compañero Santana no escatiman su dinero ni su voz de aliento para ponerlos al servicio de las buenas causas.

Ries, no vaciló en aconsejarle que se viniera pero con la idea de que comprara una imprenta poniendo en sus manos \$ 550.00 para demostrarle que la idea que le daba era factible.

Claro, como don Luis Greñas vió las dificultades de orden económico que estaba pasando tanto don Andrés Santana en México, como su familia aquí en Costa

Notos nos contagiamos del optimismo de don Luis Greñas y pensamos que si todos siguen el ejemplo de este honorable caballero, la empresa que va a iniciar don Andrés Santana, tendrá un éxito rotundo, y a la vez que agradecemos el gesto de nuestro cónsul, lo felicitamos por su desprendimiento.

Para todos sus trabajos de Ingeniería, dirijase a la oficina de Ingeniería Apdo. 523, San José. Calle 2, Avenidas 1ª y 3ª.

Anúnciese en El Guanacaste

Abel Valverde Arguedas
LABORATORIO DENTAL
Trabajo Garantizado
23 años de trabajar en Puntarenas, con materiales de superior calidad.
Eficiencia, Rapidez y Puntualidad.
Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolás.

JABON POLIDOR
Poteroso Limpiador
\$ 50.00 GRUESA
TELEFONO 5391

Sastrería SILES
Pedro Siles Rodríguez
Sastre de prestigio
75 vs. Sur Teatro Moderno.

Los accesorios de su automóvil, neumático, etc, donde BRESOIANI y POLINI Calles 1 y B. - Avenida 3.

Impta. Cartin

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

Itinerario

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Junio de 1947

Ballena y Bolsón con escala en Humo

Fechas	Salida de Puntarenas		Salida de Ballena	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Lunes	2	19	3 del 3	7
Viernes	6	22	6 del 7	10
Lunes	9	24	8 del 10	13
Viernes	13	2	10	16
Lunes	16	15	2 del 17	19
Jueves	19	20	4 del 20	23
Lunes	23	24	8 del 24	27
Viernes	27	3	11	30
Lunes	30	18	2 del 1 Julio	

BEBEDERO

Fechas	Salida de Puntarenas		Salida de Bebedero	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Martes	8	21	4 del 4	7
Viernes	6	23	6 del 7	10
Miércoles	11	1	8	13
Viernes	13	16	23	16
Martes	17	19	2 del 18	21
Viernes	20	22	5 del 21	24
Miércoles	25	2	9	27
Viernes	27	16	23	

PUERTO THIEL

Fechas	Salida de Puntarenas		Salida de Pto. Thiel	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Domingo	1	21	2 del 2	5
Martes	3	23	4 del 4	7
Viernes	6	24	5 del 7	10
Lunes	9	2	7	13
Jueves	12	3	8	16
Sábado	14	5	10	19
Lunes	16	8	13	22
Miércoles	18	21	2 del 19	25
Viernes	20	23	4 del 21	28
Lunes	23	2	7	31
Jueves	26	4	9	
Viernes	27	18	23	
Lunes	30	8	13	

MANZANILLO

Fechas	Salida de Puntarenas		Salida de Manzanillo	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Domingo	1	24	3 del 2	6
Viernes	6	2	5	8
Lunes	9	4	7	10
Viernes	13	7	10	13
Lunes	16	10	13	16
Jueves	20	1	4	7
Lunes	23	4	7	10
Jueves	27	8	11	14
Lunes	30	10	13	16

PUERTO JESUS

Fechas	Salida de Puntarenas		Salidas de Pto. Jesús	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Lunes	2	8	14	17
Martes	3	22	4 del 4	7
Jueves	5	23	5 del 6	9
Lunes	9	1	7	10
Miércoles	11	2	8	11
Viernes	13	4	10	13
Lunes	16	7	13	16
Martes	17	20	2 del 18	21
Jueves	19	22	4 del 20	23
Lunes	23	1	7	10
Miércoles	25	3	9	12
Viernes	27	5	11	14
Lunes	30	7	13	16

JICARAL Y COROZAL

Fechas	Salida de Puntarenas		Salida de Corozal	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Lunes	13	21	3 del 3	6
Jueves	5	23	6 del 7	9
Viernes	6	24	8	11
Martes	10	2	9	12
Jueves	12	3	11	14
Sábado	14	5	2 del 17	20
Lunes	16	20	3 del 20	23
Miércoles	18	21	3 del 19	22
Miércoles	21	28	5 del 21	24
Viernes	20	2	8	11
Martes	24	4	10	13
Jueves	26	17	23	26
Viernes	27	20	2 del 1º	5
Lunes	30		de Julio	

Compre en el Almacén de Abarrotes de Rafael Segovia
El que más barato vende. Situado entre calle 8a. y avenida 2a. Teléfono 2756. San José, Costa Rica. Apartado 211.